



*(La version française suit le texte anglais)*

Dear ENERGY STAR® Canada Participant,

We would like to inform you that the [ENERGY STAR Residential Boilers Discussion Guide](#) has been released and your feedback is welcomed as we evolve the ENERGY STAR program from its focus on traditional fossil fueled technologies to embrace emerging advances in efficiency.

Thank you for your continued support of the ENERGY STAR Program. If you have any questions or would like to receive a French translation of the technical specification, please e-mail [ENERGY STAR Canada](#).

The ENERGY STAR Canada Team

---

Cher participant au programme ENERGY STAR® Canada,

Nous aimerions vous informer que le [Guide de discussion sur les Chaudières résidentielles ENERGY STAR](#) (en anglais seulement) a été publié et que vos commentaires sont les bienvenus alors que nous faisons évoluer le programme ENERGY STAR, qui ne se concentre plus sur les technologies traditionnelles à base de combustibles fossiles, afin de tenir compte des progrès en matière d'efficacité énergétique.

Nous vous remercions de votre soutien continu au programme ENERGY STAR.

Si vous avez des questions ou si vous souhaitez recevoir une traduction française des spécifications techniques, veuillez envoyer un courriel à [ENERGY STAR Canada](#).

L'équipe ENERGY STAR Canada